
 

 

Beirat Borgfeld BREMEN-Borgfeld, den 19.03.2019 
 
 
 

Beschluss 
 

 
Abbau der Container Gelände Borgfelder Warft 

 
Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Finanzen, Immobilie Bremen auf, umge-
hend für den Abtransport der Container und den Rückbau der Container-Anlage Borg-
felder Warft zu sorgen, sodass die freigegebene Fläche entsprechend des Beschlusses 
des Beirates Borgfeld vom 19. Februar 2019 verwendet werden kann. 
 
 
Begründung: 
Ende 2016 wurde die Bau- und Bertriebsgenehmigung für die Einrichtung Borgfelder Warft 
seitens der zuständigen Behörde ausdrücklich nur um weitere zwei Jahre bis Mitte Dezember 
2018 verlängert. Die Containeranlage steht mittlerweile seit dem kompletten Auszug der 
Flüchtlinge bereits mehrere Monate ungenutzt an dieser Stelle. Die Nachnutzung dieser Flä-
che wird durch die Container verhindert. 
Dass die Container nach Auslaufen der Nutzung durch die „jugendlichen Flüchtlinge“ noch 
immer dort stehen ist auch der Bevölkerung nicht zu vermitteln, da die Container - - wie man 
uns mitgeteilt hat – nur gemietet seien und somit monatliche Zahlungen erforderlich machten. 
 
Im Übrigen hatte die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport in Ihrem 
Schreiben vom 16.03.2018 folgende Variante für die Auflösung und den Rückbau des Projek-
tes angekündigt, und zwar Beendigung des Projektes zu spätestens Mitte Dezember 2018, 
danach Übergabe der Containeranlage an den Vermieter und Übergabe des Grundstückes 
an Immobilien Bremen. Im Anschluss Rückbau der Anlage. Wir erwarten die Einhaltung die-
ses Zeitplanes. 
 
Der Beschluss wurde 7 Ja und 2 Nein Stimmen angenommen 
 


